

*Des Cubains vivant au Mexique
condamnent le blocus américain*

Image not found or type unknown

Querétaro, Mexique, 17 novembre (RHC) Les participants à la 12e Rencontre nationale des Cubains résidant au Mexique ont fermement condamné aujourd'hui le blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis à l'île depuis plus de six décennies.

Dans la déclaration finale de cet événement de deux jours, les participants ont dénoncé le fait que ce siège, qui s'est intensifié ces dernières années, viole les droits de l'homme les plus fondamentaux du peuple de la nation caribéenne et le droit des citoyens américains à se rendre librement sur l'île.

En outre, il « viole de manière flagrante le droit international avec l'application de la loi Helms Burton, qui persécute et sanctionne les pays tiers qui commercent avec Cuba », ont-ils souligné.

L'hostilité constante des deux dernières administrations américaines, ont-ils ajouté, a provoqué une situation extrêmement difficile avec des conséquences telles que le manque de nourriture, de fournitures médicales, d'électricité et de transport.

Cette situation, « associée à l'inscription de Cuba sur la liste unilatérale et illégale des pays qui soutiennent prétendument le terrorisme, tente d'étrangler l'économie » de la plus grande des Antilles, ont-ils ajouté.

L'Association José Martí des Cubains résidant au Mexique a également présenté dimanche une lettre adressée au président américain Joe Biden, appelant à la fin du siège.

En raison de cette politique, la plus grande des Antilles a subi des pertes de 5 56,8 millions de dollars du 1er mars 2023 au 29 février 2024, selon les chiffres officiels.

En six décennies, les pertes causées par le blocus, condamné chaque année par la grande majorité des pays des Nations Unies, ont dépassé les 499,71 milliards de dollars, en tenant compte du comportement du dollar par rapport à la valeur de l'or sur le marché international.

La déclaration finale exige également la restitution à Cuba du territoire illégalement occupé par la base navale américaine de Guantanamo et exprime la gratitude des participants à la réunion au gouvernement et au peuple mexicains pour leur solidarité et leur aide à l'île.

Ce document et les projections de travail pour la période 2024-2026 ont convenu de la nécessité d'une unité entre les Cubains vivant au Mexique et d'une plus grande coordination pour augmenter l'impact des activités de soutien à la plus grande des Antilles.

En clôturant la réunion, la directrice générale des affaires consulaires et de l'attention aux Cubains résidant à l'étranger, Ana Teresita González, a ratifié la volonté de l'île de renforcer les liens avec ses compatriotes et l'intention d'avancer ensemble dans la construction de l'avenir du pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/369923-des-cubains-vivant-au-mexique-condamnent-le-blocus-americain>



Radio Habana Cuba